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令和５年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）１ 

通 告 
月 日 

２・１４ 

通 告 者 名 とよかわ未来  奥 澤 和 行 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発
言
の
要
旨 

 

 

１ 令和５年度施政方針並びに予算案大綱について 

 

 



2 

令和５年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）２ 

通 告 
月 日 

２・１６ 

通 告 者 名 清廉の会  大 場 昌 克 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発
言
の
要
旨 

 

 

１ 令和５年度施政方針並びに予算案大綱について 

  

 



3 

令和５年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）３ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 公明党市議団  中 川 雅 之 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発
言
の
要
旨 

 

 

１ 令和５年度施政方針並びに予算案大綱について 

  

 



4 

令和５年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）４ 

通 告 
月 日 

２・２１ 

通 告 者 名 日本共産党豊川市議団 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 普通建設事業起債の考え方、財政見通しなど 

 

２ ファシリティマネジメント、コンパクトシティについて 

  

 （１） 新庁舎建設で分庁舎・各支所機能は？ 

 （２） 御津児童館の統合について、現状と、利用者の意見を聞き、反映さ

せる考えについて 

 （３） 音羽小中一貫校の選択肢の考え方と、小規模校の教育的意義・メリ

ットについて 

 （４） イオンモール出店後の商店・店舗等への影響の認識と支援策につい

て 

 （５） 御津橋上駅化と街づくりについて 

 

３ 農業を基幹産業とする位置づけ、考え方について 

  

（１） 食料危機の認識、豊川市で農業を持続的に発展させ、自給率を上げ

る考え、対策について 

（２） 農業地域の環境・コミュニティ維持等社会的、経済的基盤の強化に

ついて 

 

４ 電気他物価高騰のもとで、市民の暮らしの大変さの認識と、支援策につい

て 

 

 （１） 物価高騰支援金等、また水道料金の値下げ等公共料金の軽減の支援

策について 

 （２） 今年の夏の暑さ対策について 

 （３） 学校給食の無償化について 

 （４） 公契約条例の賃金下限額の引き上げについて 

 （５） コミュニティバスの充実と、タクシー利用補助制度について 

 

５ 地球温暖化対策について 

 

 



5 

令和５年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

２・１４ 

通 告 者 名 井 川 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 子ども施策に関する相談事業について 

 

 （１） 概要について 

 （２） 現状と課題について 

 

２ ヤングケアラーへの対応について 

 

 （１） 現状について 

 （２） 取り組み状況について 

 （３） 課題について 

 （４） 今後の対応について 

 

 



6 

令和５年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

２・１５ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 小中学校のいじめ対策について 

 

 （１） 現状について 

 （２） 対策について 

 

 



7 

令和５年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）３－① 

通 告 
月 日 

２・１６ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 少人数学級の早急の実施と教育環境の整備について 

 

 特別な教育的支援を必要とする児童生徒や不登校の児童生徒が、増えている

状況のもと、少人数学級の早急の実施と、教育の継続を保障するための教育環

境の整備を行うことについて、以下伺います。 

 

 （１） 少人数学級の早急の実施について 

    ① 学校教育現場における困難な状況と課題 

    ② 文科省の令和４年通常学級に在籍する特別な教育支援を必要とす

る児童生徒に関する調査結果と本市の状況  

③ 本市の小中学校における少人数学級の現在の状況と今後の計画 

④ 本市独自で実施する場合の必要な教員の増員数、教室の整備の状

況  

⑤ 県下、近隣市での市独自の少人数学級の実施の状況  

⑥ 少人数学級の早急の実施について市長のお考えを伺う。 

（２） スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカー、ハートフル

相談員の増員について 

    ① それぞれの役割体制と人数、雇用の状況  

② 増員をすべきではないか。今後のお考え 

 （３） 不登校児童生徒への施策について 

    ① 不登校児童生徒の状況と課題 

② フリースクールや通信教育など、通常学校以外での学習の継続へ

の支援をすべきではないか。お考えを伺う。 

 

２ 子ども医療費は１８歳まで完全無料化を 

 

 子ども医療費の無料化の拡大が近隣でも進んでいる。 

子育て日本一の豊川市を目指す、竹本市長が早急に実施をすべきではない

か。  

県下での先進自治体の事例と近隣の実施状況を伺い実施の決断を求め、竹本 

市長へご答弁を求めます。 

 

３ 市道「東原西水神平線」の早期の道路改良と、 生活道路整備の促進を 

 

市道「東原西水神平線 延長約２km」の北側半分は平成当初に改良し、残り

の南側は大変危険な道路のため、引続き道路改良の要望が上長山区から出され

てきました。  

あらためて、この道路の「拡幅と側溝整備」を求めます。 
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令和５年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）３－② 

通 告 
月 日 

２・１６ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

 （１） 交通事故が多発している道路である、市のご認識を伺う 

 （２） 路面の簡易舗装が非常に傷み、大雨の度に道路が大川となる劣悪な

現状である、ご認識を伺う 

 （３） 古来から現在も本宮山への重要な観光道路である、ご認識を伺う 

 （４） なぜこれまで道路改良がされなかったのか。 

 （５） 早急に計画を立て、改良を求める。いかがか。 

 （６） 生活道路の整備を求める声が多く寄せられるが、工事に係る予算が

少ないのではないか。八幡地区の道路整備だけでなく、その他の地域

や、特に合併して周辺地域になった地域の生活道路改良も促進するべ

きだ。 

      生活道路整備促進へのお考えを、竹本市長の答弁を求めます。 
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令和５年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

２・１６ 

通 告 者 名 横 田 光 正 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 本市の上下水道事業について 

 

 （１） 水道事業について 

 （２） 下水道事業について 

  

 



10 

令和５年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

２・１６ 

通 告 者 名 堀 内 重 佳 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 豊川市におけるカーボンニュートラルへの対応 

 

 （１） カーボンニュートラルの現況について 

 （２） 各自治体の取組みついて 

 （３） 本市における取組みについて 

 （４） 市民向けの施策等について 

 （５） 事業者向けの施策等について 

（６） 今後の取組みについて  

 

 



11 

令和５年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

２・１６ 

通 告 者 名 遠 山   剛 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 高齢者の安全対策について 

 

 （１） 認知症施策について 

 （２） 高齢者虐待施策について 

 

 



12 

 
令和５年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

２・１６ 

通 告 者 名 八 木 月 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市における少子高齢化対策について 

 

 （１） 市営住宅について 

 （２） 子どもを産み、育てやすい環境について 

 

 



13 

令和５年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

２・１６ 

通 告 者 名 柴 田 訓 成 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 国民健康保険データヘルス計画について 

 

 （１） 国民健康保険データヘルス計画について 

 （２） 第２期計画から見た被保険者の現状について 

 （３） 令和４年度の施策実施状況について 

 （４） 第３期計画の策定について 

 

 



14 

令和５年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）９ 

通 告 
月 日 

２・１６ 

通 告 者 名 木 本 朗 善 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市桜ヶ丘ミュージアムについて 

 

 （１） 現在に至るまでの経緯について 

 （２） 美術館としての活動内容について 

 （３） 今後の展望と課題について 

 

 



15 

令和５年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１０ 

通 告 
月 日 

２・１６ 

通 告 者 名 柴 田 輝 明 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 本市の道路整備の状況について 

 

 （１） 国道２３号名豊道路に関する今後の動き 

 （２） 県事業の道路整備状況 

 （３） 市道における土木事業要望について 

 

 
 


